

Sehr geehrter Herr Meyer,

1- Der Landkreis Friesland behandelt alle kreiseigenen Liegenschaften gleich und es wird keine vernachlässigt behandelt.

Insbesondere investiert der LK seit der Übernahme der Verwaltung massiv und nachhaltig in die Bausubstanz sowie in die Infrastruktur der Liegenschaften in Varel. Als Beispiel sind das Lothar-Meyer-Gymnasium, die Sporthallen der Oberschulen, die BBS Varel sowie der Neubau der Heinz Neukäter Schule in Varel zu erwähnen.

Der Landkreis Friesland unterstützt weiterhin die Installation von Photovoltaik auf landkreiseigenen Gebäuden. Jedoch ist eine Installation einer PV-Anlage von unterschiedlichen Parametern abhängig.

Vor der Planung und Installation einer PV-Anlage sind die Ausrichtung und die mögliche Beschattung der Dächer zu prüfen. Weiterhin ist der Zustand des Daches zu untersuchen. Falls eine Sanierung in den nächsten Jahren ansteht, ist es in den meisten Fällen unwirtschaftlich die Installation vor der Dachsanierung durchzuführen.

Für die Statik müssen die Konstruktion und das Gewicht der Anlage in Ansatz gebracht werden. Da diese je nach Art der der PV-Anlage unterschiedlich sein kann, ist der Nachweis vom Betreiber zu erbringen.

Interessierte Investoren bzw. Pächter sind herzlichst eingeladen diesbezüglich sich beim Landkreis Friesland zu informieren.

2- Eine Anbindung an die vorhandene Fernwärmeleitung ist nach Angaben der Betreiberin derzeit aus Kapazitätsgründen an die neue Schule nicht möglich.